

Moscou, le 10 février 2021

Chère Madame,

Vous avez pris part, en tant qu'intervenante, aux Assises universitaires du français qui se sont déroulées en ligne les 2 et 5 février 2021, dont le thème était « Enseigner le FLE dans des établissements d'enseignement supérieur en 2021 : Objectifs et enjeux ».

Les Assises universitaires du français sont un moment clé pour la promotion du français et des études en France. Elles sont également un espace productif de parole et d'échanges entre professionnels de l'enseignement du français en Russie. La pertinence de votre intervention a contribué à renforcer la qualité de cet événement. Pour ces raisons, je vous adresse mes plus chaleureux remerciements pour votre participation à cet événement et pour le témoignage que vous avez apporté lors de la séance plénière consacrée aux témoignages des établissements membres du Réseau Linguistique Francophone.

Les Assises ont rencontré un vif succès. Ce succès n'aura pas été possible dans la mobilisation et l'implication des acteurs de l'enseignement du français en Russie dont vous faites partie.

Avec mes remerciements renouvelés, veuillez agréer, Chère Madame, l'expression de mes sincères salutations.



Roselyne Marty

Attachée de coopération pour le français

**Svetlana MIKHAYLOVA**  
**Université pédagogique municipale de Moscou**